

Centrale des Travailleurs Unis



guadeloupe la 1^{ère}



guadeloupe la 1^{ère}



guadeloupe la 1^{ère}

NOU PA KOBAY ! NOU BON É MAKAKRI

STOP AUX PRATIQUES STRATÉGIQUES DOUTEUSES ET MALSAINES

En cette période de rentrée plus que chaotique, alors qu'il y a encore tant de problèmes à régler au sein de notre établissement, c'est le moment choisi par le Pôle Outre-mer et la Direction de Guadeloupe la 1ère pour instaurer une « gouvernance cellulaire ». Une méthode proposée par nombre de cabinets de consultants et proche de pratiques nébuleuses.

Est-ce une technique pour faire diversion et nous éloigner de l'essentiel ? Alors même que nos équipes sont constamment exposées à un stress qui persiste en l'absence d'anticipation et des choix incertains de la Direction.

Loin de nous rassurer, cette stratégie sournoise qui n'a jamais fait l'objet d'une présentation auprès des instances représentatives du personnel est de nature à fragiliser le dialogue social dans notre établissement.

Nos organisations syndicales, la CTU, la CFDT et le SNJ, s'indignent de ce schéma orchestré de longue date pour les tenir à l'écart de décisions à venir.

Nos seuls « ambassadeurs » sont nos élus au Comité Social et Économique, et ce contournement vient court-circuiter leurs prérogatives.
Nous ne l'accepterons pas.

VOTER SERAIT CAUTIONNER CES DÉRIVES.

Nou pa dakò, awa nou vé pa !

pour la CFDT, c'est l'activité
qu'il faut défendre

S'ENGAGER POUR CHACUN, AGIR POUR TOUS

BAIE-MAHAULT, LE 19.09.2023